

Exposition des élèves de Musicolor à l'Escal

Culture - Histoire



Céline Schmitt et Valérie Roussel donnent des cours de dessin et de peinture à Musicolor./ Photo DDM

La médiathèque de Nailloux présente actuellement une exposition des travaux de dessins et peintures réalisés par les élèves des cours de Céline Schmitt et Valérie Roussel de l'association Musicolor.

Elles ont décidé de faire faire aux enfants un travail très coloré sur des oiseaux extraordinaires, puisque sortant de leur imagination. «Certains se sont bien inspirés d'oiseaux existants, mais pour le plus grand nombre, ils sont inventés. Sur le même sujet les adultes ont travaillé au couteau, qu'ils ne connaissaient pas. Et je leur ai même donné un temps assez court pour y arriver, 3 heures, sachant que pour certains, ils mettent plusieurs mois à finir une toile, je trouve le résultat extra», explique Céline.

Depuis septembre 2017, Valérie Roussel donne quelques heures de cours de peinture à Musicolor. Invitées par Céline pour évoluer vers d'autres horizons, ces deux artistes peintres sont pleines d'enthousiasme et de projets, et ont à cœur de promouvoir l'art et la créativité artistique à Nailloux et c'est tout naturellement qu'elles se sont concertées pour organiser cette exposition.

À chacun son chemin

Les ateliers d'exploration en dessin et en peinture visent à développer l'imagination, la créativité et l'ouverture à toutes les possibilités. A chaque cours, enfants et adultes explorent des techniques artistiques différentes qu'ils pourront s'appropriier par la suite. Céline et Valérie partent du constat que chaque personne possède des prédispositions artistiques. Elles sont des guides qui aident l'élève à trouver son chemin dans la créativité, sans barrière et avec beaucoup de liberté.

Contact : assomusicolor@gmail.com. Tél. 06 15 05 53 12.

La Dépêche du Midi

NAILLOUX CULTURE - HISTOIRE

Vous aimerez aussi